



Aldrans Aktuell 11/2019

+43-512-342 307

gemeinde@aldrans.tirol.gv.at

IMPRESSUM: Medieninhaber und Druck: Gemeinde Aldrans, Dorf 34, 6071 Aldrans

www.aldrans.at

11.10.2019

Sehr geehrte Aldranserinnen und Aldranser,

im Jahr 2014 fasste der Gemeinderat der Gemeinde Aldrans den Beschluss, wonach eine Beruhigung des Verkehrsaufkommens im Dorfkern anzustreben sei. Gemeinsam mit dem Land Tirol hat die Gemeinde eine Grundlagenerhebung zur Verkehrssituation in Aldrans beauftragt. Die Analyseergebnisse wurden am 7. Oktober 2019 möglichen Betroffenen und am 10. Oktober 2019 im Gemeindesaal Aldrans der Bevölkerung vorgestellt.

Die Verkehrsanalyse hat die Mobilität in ihrer Gesamtheit unter die Lupe genommen und sowohl den motorisierten Individualverkehr als auch die öffentlichen Verkehrsverbindungen und die Radwege betrachtet. Eine Halbierung der derzeitigen Verkehrsbelastung von täglich 15.000 Fahrzeugen im Dorfzentrum von Aldrans wäre mit Hilfe einer Umfahrung sowie der weiteren Attraktivierung der öffentlichen Verkehrsmittel und des Radwegenetzes möglich und würde zur Hebung der Lebensqualität und Verkehrssicherheit stark beitragen.

In dieser Verkehrsanalyse ist im Sinne eines Gesamtkonzepts auch eine zeitgleich von der Vitalregion erstellte fundierte Analyse des öffentlichen Verkehrs eingeflossen. Hier wurden mehrere Optimierungsmöglichkeiten, wie Taktverdichtungen vorgeschlagen. Diese Möglichkeiten werden nun dem VVT vorgestellt und finden Eingang in die Planung der Linien.

Im Durchschnitt fahren 15.000 Fahrzeuge täglich direkt über den Aldranser Dorfplatz. Davon entfallen mit 10.000 Fahrzeugen zwei Drittel auf den Durchgangsverkehr. Dabei verkehren 3.000 Fahrzeuge zwischen Innsbruck und Lans-Sistrans und weitere 3.000 zwischen Innsbruck und Rinn-Sistrans. Deutlich geringer sind die Verkehrsströme von Ampass von und nach Innsbruck, Lans-Sistrans bzw. Rinn-Sistrans. Bei den BürgerInnen stießen sowohl die Verkehrsanalyse als auch das präsentierte Maßnahmenkonzept auf reges Interesse. Vorbehalte bezüglich einer Umfahrlösung gibt es naturgemäß bei jenen, die künftig Anrainer der neuen Straße wären oder GrundeigentümerInnen sind. Der Gemeinderat wird sich jetzt auf Grundlage der detaillierten Verkehrsanalyse und einem ersten Stimmungsbild aus der Bevölkerung intensiv mit den vorliegenden Lösungsvorschlägen beschäftigen und nach eingehender Diskussion über die weitere Vorgangsweise entscheiden.

Ihr Bürgermeister: Johannes Strobl

Einladung zum Seniorenausflug

Am **Mittwoch**, den **30. Oktober 2019** findet der diesjährige Seniorenausflug statt. Wir fahren dieses Jahr nach **Nassereith**, wo uns eine interessante Führung im **Fasnachtshaus** erwartet.



Für Verpflegung wird bestens gesorgt sein.

Abfahrt: 12:30 Uhr bei der Pension Haidegger bzw. 12:45 Uhr am Dorfplatz.

Bitte um rechtzeitige **Anmeldung** in der Gemeinde Aldrans:

0512 / 342 307 bis spätestens Dienstag, 29. Oktober 2019 – 12:00 Uhr.

Wir freuen uns auf einen netten Ausflug und zahlreiche Teilnahme!

Einladung zum Vortrag



Tiroler Hospiz
Gemeinschaft

Wenn Kinder trauern:

Wie können wir sie einfühlsamen begleiten?

Mag. Gertrud Larcher, Erziehungswissenschaftlerin, Dipl. Lebens- und Sozialberaterin, Sterbe- und Trauerbegleiterin; Rainbows-Trainerin, Dipl. Elternbildnerin

Mittwoch, 23. Oktober 2019 19:30 - 21:00 Uhr im Gemeindesaal Aldrans

Wenn Kinder und Jugendliche eine lebensbedrohliche Erkrankung oder einen Verlust durch Tod in ihrem Umfeld erleben, dann benötigen sie einen Menschen, der aufrichtig und behutsam mit ihnen spricht und auch ihre oft verschlüsselten Botschaften versteht.

Da Heranwachsende anders trauern als Erwachsene, werden im Vortrag grundlegende Erfahrungen mit trauernden jungen Menschen vermittelt. Die Grundsätze in der Arbeit mit Kindern werden anhand verschiedener Beispiele aus der Praxis besprochen.

Zudem werden konkrete Hilfestellungen in der Auseinandersetzung mit dem bevorstehenden oder erlebten Tod eines nahestehenden Menschen thematisiert.

Keine Anmeldung erforderlich - die Teilnahme ist kostenlos.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen!



KATHOLISCHES
BILDUNGSWERK
ALDRANS

Christoph Probst – aus Aldrans bei Innsbruck

Dienstag, 05.11.2019, 20.00 Uhr, Haus St. Martin-Aldrans

Am 6.11.2019 wäre Christoph Probst 100 Jahre alt. Wer war dieser junge Familienvater, Mitglied der „Weiße Rose“, einer Widerstandsgruppe gegen den Nationalsozialismus? Als Soldat zum Medizinstudium an die Universität Innsbruck „beordert“ wohnte er einige Monate in der Pension Waldfrieden (Anfang Mayrweg in Aldrans).

Am 19. Feber 1943 verhaftet, in München als „Hochverräter“ angeklagt und mit Hans und Sophie Scholl am 22. Feber 1943 - nach erbetener Taufe – enthauptet.

Ein „Held“, „Märtyrer“ und/oder ein „Vorbild“?

Was können wir über diesen Menschen erfahren, von ihm lernen bzw. im Heute weitertragen?

Ein „**Ge-/Bedenkabend**“ begleitet von Brigitte Lutz, Karl Schmutzhard, Roman Siebenrock, Thomas Weber

Die Schützenkompanie Aldrans lädt herzlich ein zum

Martinischießen 2019



am 9. November
Beginn 18:00

am Schießstand im Keller des
Gemeindehauses Aldrans

Auf Ihr Kommen
freuen sich die
Jungschützen

Hauptpreis:
Essensgutschein
Aldranser Hof

Für das leibliche Wohl
ist bestens gesorgt!

